飯豊中 ほけんだより

R4.8.25

飯豊中学校 保健室

新型コロナウイルス感染症 油断できない状況です

2年1組と3組、3年2組が26日まで学級閉鎖中です。 様々な措置にもご理解とご協力を賜り、本当に感謝いたします。 ありがとうございます!

感染の状況から気をつけたいポイントをまとめてみました。

1 検査キッドは 100%ではない

例え"陰性"でも 少しでも症状があれば登校しない

風邪症状で、検査を受けたら"陰性だった"しかし、症状が続いたため再度受診したら"陽性が判明"した。

検査キッドは 100%ではありません。 **受診後でも症状がある場合の登校は控え てください**。また、症状があれば、<u>再度受診</u>をしてください。 家庭内においても、感染の可能性があると考え予防を徹底してください。

2 「だるい」他に症状はない。だいじょうぶ?しかし、その後発熱陽性。 必ずしも "風邪症状があるわけではない" だるい時も登校しない ひとそれぞれの症状があって、「だるい」「関節痛」など必ずしも風邪症状がある わけではない。

いつもと違う「なんだかだるい」「関節痛がする」「痰がからむ」などの<u>風邪症状</u> 以外の症状についても、登校を控え、十分に家庭で様子をみてください。中学生が 自分の体の異変を感じる"カン"は当たっています。どうか、信じてください。

3 家族内の感染も拡大!同居の家族に具合いの悪い人がいる場合は 登校しない

本人には症状がなくても、同居の家族の方が具合いの悪い場合は、「出席停止」になります。登校を控えてください。

早退の時は、同居する兄弟姉妹の人も早退になります。連絡をお願いします。

この状況なので、みんなで予防を徹底しましょう。 訪問の遊びをしない、土日も家庭での静養(学習!)、規則正しい生活、STOP 差別偏見